

Vicepresidenta cubana examina ordenamiento territorial en Las Tunas



La Habana, 9 nov (RHC) En intercambio con funcionarios de la Dirección provincial de Planificación Física de la provincia Las Tunas, la vicepresidenta cubana Inés María Chapman, insistió en la necesidad de la integración de los organismos en el ordenamiento territorial.

Chapman se interesó por la marcha del plan de enfrentamiento a ilegalidades y enfatizó en la importancia de una ciudad ordenada, higiénica y con viviendas dignas.

Asimismo, conoció de las solicitudes crecientes de terrenos y estudios de potencial de áreas donde se puede construir, pero existen limitaciones porque se requiere financiamiento para las necesidades de urbanización. (Fuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/176183-vicepresidenta-cubana-examina-ordenamiento-territorial-en-las-tunas>



Radio Habana Cuba